
Communiqué de presse

CCAS de VICHY ACTION SIDA – le 1^{er} décembre 2007

En France, malgré la prise en charge thérapeutique, le sida continue à progresser et actuellement plus de 100 000 personnes vivent avec le virus. Le sentiment général que la maladie se soigne entraîne un relâchement dans les comportements de prévention, en particulier chez les jeunes.

En 2006, à l'occasion de la journée mondiale de lutte contre le sida, le Centre Communal d'Action Sociale de Vichy avait organisé en collaboration avec les enfants de l'école Paul Bert, les associations locales et ses partenaires un lâcher de ballons, place Jean Epinat.

Le **samedi 1^{er} Décembre 2007**, le Centre Communal d'Action Sociale engage à nouveau une action collective de prévention lors de la **journée mondiale de lutte contre le sida**.

En collaboration avec des partenaires sociaux et des institutions (collèges et lycées) de la Ville de Vichy, un **tournoi amical de basket** sera organisé au **gymnase du collège Jules Ferry – Allée des Ailes – de 9h30 à 17h**.

Une participation symbolique de deux euros sera demandée à chaque joueur lors de son inscription. Les fonds ainsi récoltés seront reversés à une association de lutte contre le sida.

Des informations de prévention seront dispensées par deux infirmières présentes pour répondre aux questionnements concernant la maladie.

Un court métrage réalisé par le Centre Social René Barjavel sera diffusé tout au long de la journée.

En fin d'après-midi, une remise de lots aux équipes participantes viendra récompenser et clore cette manifestation de solidarité.

Contact presse :

CCAS : Olivier MASSON 04 70 97 18 50